

◆敬老会が盛大に開催

9月16日(月・祝)堀岡地域振興会主催の敬老会がコミュニティセンター多目的ホールで開催された。今年の対象者は467名、うち米寿者が22名で128名の方が参加された。

堀岡保育園ライオン組による音遊「かんしゃで よっしゃー！」で、観客席からの盛大な拍手の中、賑やかに幕開けした。笹林会長のあいさつの後、来賓の菊市議会議員、稲田射北中学校長、佐藤堀岡小学校長、中田堀岡保育園長のお祝いの言葉があった。米寿を迎えた岩木昭子、石垣利子、小島俊子、真木圭子、法土きくみ、濱笑子さんへお祝い状と記念品贈呈があり、岩木さんがお礼の言葉を述べられた。

金川社会福祉協議会会長の乾杯で祝宴に入り、堀岡民踊教室5名による「百まで踊ろう」「八木節」などの優雅な踊りに会場は魅入った。堀岡小学校まっつんクラブの太鼓と笛には会場が大いに盛り上がり、アンコールの音が飛び交った。米寿の岩木さんがカラオケで張りのある素敵の歌声を響かせ、のど自慢の皆さんも負けじと情感たっぷりに歌った。最後に菊副会長の万歳三唱、岩木副会長の閉会の辞で、令和元年の敬老会を終了した。



第13回東部地区地域振興会交流パークゴルフ大会

敬老会の前日9月15日(日)、元気の森公園で東部地区の限りない発展と住民間の交流促進、健康維持を目的に開催された。参加者は150名で前回よりも多く賑わった。

結果団体戦では堀岡チームは準優勝、3位。個人戦でも女子は2位、3位と健闘した。今年はホスト役が堀岡で有り、前日まで組み合わせなどの変更が有ったが成功裡に終了しました。

団体の部

準優勝	堀岡B	川開 久男 高木 邦夫 上野 博之 小竹 睦洋 林 弘子
3 位	堀岡A	奥澤 庄一 法土 邦春 本間 輝邦 谷川 薫康 明野百合子

個人の部

男 子		女 子	
4 位	川開 久男	2 位	明野百合子
5 位	本間 輝邦	3 位	林弘子
6 位	奥澤 庄一	11 位	串田外茂子

追悼

元地域振興会会長 井上 康正さん
「康さんありがとう」

高島 栄一

8月25日早朝、「康さんが亡くなった」と友達から訃報が入った。「ダメだったか」急に言葉も出ない。亡くなる直前、近親者から病院への見舞いを固辞されていただけに、驚きと長くあっていなかった悔恨の情が残った。通夜、葬儀にはびっくりするほどの会葬者で会場が埋め尽くされた。改めて、活動の幅広さ、交友関係に目を見張った。私共の「八つ手会」にも途中から入会し、運営に当たっては、常に中心的役割を担っていた。いろいろな事がよみがえる。年賀状には格別なものがある。10数年前「まさか」の連続で、閉塞感に打ちのめされていた時にもらった賀状が忘れられない。「貴男の卓越した精神力にただただ頭が下がります。逆境をバネにより強くなっていかれる・・・」。ただただ恐縮。一念発起するきっかけをつくってくれた。いつもボランティア活動を応援してくれた。もう少し頑張りたいと祈念する毎日。康さんありがとう、しばしの別れですがまた会いましょう。

合掌

第13回合同サロン開催のお知らせ

主催 社会福祉協議会

日時 10月19日(土)
午前10時30分～午後2時30分
場所 コミュニティセンター
内容 しゃみせん楽家 映画
昼食 豚汁・おにぎり
※10月10日(木)締め切り

堀岡住民ソフトボール大会 結果

体育協会

大会日時 6月22日(土)～9月7日(土)
優勝 海竜町
次勝 明神新

おめでとうございます

◎県交通対策協議会長表彰
井波 哲雄(草岡町)
◎射水市老人クラブ大会表彰
会長感謝状・優良クラブ育成功労者
善光寺 進(草岡町) 笹林 秀男(射水町)
板倉 幹夫(中町) 濱 健二(明神新)

音楽で軽体操 軽妙なトーク「音楽療法」開催のお知らせ

主催 ヘルスボランティア

日時 10月24日(木) 10:00～11:30
場所 コミュニティセンター1・2会議室
内容 田中紀久子先生による「音楽療法」
タオル・お茶持参

児童室だより

畑の収穫をしよう!

19日(土) ごご2:00～
軍手をもってきてね。

生落花生を茹でて食べよう!

らっかせい
さつまいも

※ハロウィンの衣装を作ろう!

12日(土) ごぜん9:30～

※ハロウィンバッグを作ろう!

23日(水)～25日(金)

※ハロウィンパーティー

26日(土) ごぜん9:30～

パレードを楽しもう!



9月の活動の様子



こねこね丸めてモチモチ団子



ノリノリダンス楽しかったよ

元気の森公園パークゴルフ場除草協力のお礼

堀岡パークゴルフの会
会長 高木 良孝

連日猛暑が続いておりますが会員・有志の皆様方におかれましては、元気にお過ごしのこととお喜び申し上げます。

8月実施した公園の除草作業に、早朝から51名と多くの方々が参加していただき心より感謝申し上げます。お陰様で、手を入れた箇所は見違えるようにきれいになりました。地元住民は「地元の宝」公園を育むと言った思いで、これからも微力ながら気持ちの良い公園づくりに協力していきたいと考えております。今後も各位の温かいご協力を宜しくお願い致します。



暁天講座開催

草岡町老人クラブ緑寿会とふれあいサロンの共催で行う恒例の暁天講座は、8月21日、6時30分から草岡町公民館にて、30名が参加し開催した。13回を迎えた今回は、富山市柳町の永宗寺の住職永崎暁氏を招いた。今年2月の地方紙に永崎さんの記事が掲載されていた。東大の大学院に進んだ永崎さんは、父の病気で博士号を取得し卒業した後、帰省した。暫くして父が他界し住職となった。奥さんは東京生まれで寺院とは無縁だったが、2人は協力し、地域に開かれた寺院として、子供会を作った。

これを読んで、依頼したら、堀岡に門徒があると言われ了解された。法話の最初に、卵の上下はわかるが、人間の背骨に相当するのはどちらか、私の学問はそこから始まったと話され興味を引いた。その後、お寺は門徒や信徒だけのものではなく、地域の人々のものである。仏教を伝える姿勢を大切に、気軽に来て頂きたいと力説された。月に1回、近くの小学生を対象の子供会では現代の子供の心を癒し、育む場になっており、私達自身の心も洗われるようだった。



全日本マーチングコンテスト(高校の部)北陸代表として出場

◎富山商業高校吹奏楽部

石野奈々(海竜町)3年 摺出知穂(射水町)3年
井上末結(海竜町)2年 片野愛美(西新明神)1年
※11月24日(日)大阪城ホール



9月7日(土)射北中学校運動会

第3回寿大学開催

校下老連

9月20日(金)彼岸入り、コミュニティセンター多目的ホールにて、42名が参加し開催した。第1部は村田郁雄先生による「心豊かな地域づくり」の演題で講演された。アクティブシニア(活動的な年長者)として認定された経緯や今までの人生経験を中心に、社会教育委員長時代の話、堀岡郷土史にまつわる堀岡の変遷について話された。特に郷土を守り育てた先人(竹脇家茂三郎氏)の新田開発の苦勞に思いを馳せ、「現在の我々がこれからも地域を愛し、より良い郷土・堀岡にして行かなければならない」と熱い思いを語られた。

第2部は薬物乱用防止指導員の谷川義昭先生が『愛する自分を大切に!薬物乱用はダメ。ゼッタイ。』の演題で、まずDVD映写で薬物の恐ろしさを説明された。薬物乱用とは覚せい剤や違法薬物は1回だけの使用でも乱用になり、医薬品でも本来の目的以外に使うことも乱用になります。「薬物乱用により一番ダメージを受けるのは脳で破壊された脳は決して元に戻りません。甘い言葉に誘われてもダメ。ゼッタイ。と断る勇気を持つ」ことを強調された。その後「水は生きている」と『あなたの果たす人生の宿題』は何ですかと問いかけ、改めて人生を見つめ直し、前に進んで頂きたいと話された。



◎第28回校下老連パークゴルフ大会結果(令和元年9月6日)

男子 1位 谷川 真起夫 51	女子 1位 林 弘子 48
2位 織田 正興 52	2位 明野 百合子 52
3位 林 甚一 53	3位 高木 多津子 55



第14回射水市老人クラブ大会開催

9月14日(土)高周波文化ホールにて市老人クラブ大会が開催された。今年のメインテーマは「のぼそう!健康寿命、担おう!地域づくりを」で市内の会員が多数参加した。式典において堀岡校下老連より4名が会長表彰を授与された。式典の後、新中孝子さんが「我が人生」の演題で記念講演された。たくさんの方が見学に訪れ賑わった。前日より、会員作品展が催され、堀岡より12作品が展覧された。いずれも素晴らしい作品で、沢山の方々から称賛をいただきました。

- | | |
|----------------------|------------------|
| ① 陶芸(天龍寺青磁琮形壺) 板倉 健正 | ⑦ 絵画(芙蓉) 脇山 瓊子 |
| ② 仏画(如意輪観音菩薩像) 茶木智恵子 | ⑧ 手芸(お地藏様) 江藤 好子 |
| ③ 洋画(断崖の漁港) 松下 三省 | ⑨ 手芸(舞妓さん) 川開 照子 |
| ④ 竹細工(太閤橋荷車) 稲井 外行 | ⑩ 文化刺繍(鳥) 竹内 敏美 |
| ⑤ 手芸(ロングドレス) 村田富美枝 | ⑪ 絵画(白馬にて) 谷川美和子 |
| ⑥ 絵画(壺と花) 河上 健三 | ⑫ 木工(龍の置物) 堀 敏夫 |



出展ありがとうございました。

10月の行事予定

日	曜	行事名	場所
6	日	堀岡住民運動祭	小学校グラウンド
9	水	堀岡小学校地震・津波対応避難訓練(地域・保育園合同訓練)	小学校
13	日	射水市一斉クリーン大作戦	堀岡一円
20	日	堀岡小学校学習発表会	小学校体育館
26	土	射北中学校文化活動発表会	中学校体育館
27	日	富山マラソン	県下一円

つぶやき

私がカローリング競技に出会ったのは10年前、当初はローラを転がすだけでルールなど知らずに参加した。初めての参加チームも多い中、堀岡2チームが1位・2位、地区代表で県大会に出場した実績がある。用具を購入して取り組み早1年、先日の大会(70チーム参加)で堀岡チーム10位に入賞。日頃の練習成果が出てきたかと思

うと「チョットうれしい」。会員が増えれば、「もっとうれしい・・・」。 荒井 章夫記

堀岡の人口()内は前月比 令和元年8月31日現在	人口 2,626人(+3) 世帯数 1,021世帯(+3)	男性 1,298人(+3) 女性 1,328人(±0)
------------------------------	----------------------------------	--------------------------------